



## Morena ahora prepara la solicitud de desafuero en San Lázaro contra panistas

Se trata de Miguel Ángel Guevara Rodríguez, exdirector de Administración en la de Benito Juárez. Negociaciones frustradas con MC a cambio de desaforar a Cuauhtémoc Blanco.



Pocos lo reportaron, pero durante las discusiones en San Lázaro por el caso contra Cuauhtémoc Blanco salieron a la luz los nombres de implicados en otras causas penales, en su mayoría de partidos de oposición, como sucedió con el priista Alito Moreno Cárdenas.

En el grupo parlamentario del PAN que coordina Jorge Romero pusieron sus barbas a remojar, pues luego de la guerra mediática contra la 4T por supuestamente encubrir con el fuero a un criminal dentro de su bancada, el péndulo podría regresar a través de un panista al que la Fiscalía de la Ciudad de México acusa de favorecer a empresas privadas en su gestión como servidor público.

Se trata del diputado federal Miguel Ángel Guevara Rodríguez, quien en la carpeta judicial 012/1661/2023-OA, con fecha del 19 de junio de 2023, es acusado por la fiscalía que hoy dirige Bertha Alcalde por los delitos de uso ilegal de atribuciones y facultades, y asociación delictuosa, debido a firmar contratos sin tener la competencia legal para ello.



Guevara Rodríguez es un conocido panista que trabajó en la Alcaldía de Benito Juárez como Director General de Administración y quien el año pasado fue considerado por las autoridades de CDMX como "fugado" al faltar a sus funciones como diputado federal suplente de otro destacado panista chilango, quien solicitó licencia para contender como alcalde de la mencionada demarcación.

En la causa es acusado por los mismos delitos el diputado local Mario Enrique Sánchez Flores, integrante del grupo parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, y junto a Guevara Rodríguez y otros panistas chilangos, uno de los nombres asociados al Cártel Inmobiliario.

Esto lo supo en todo momento la bancada de Movimiento Ciudadano en la figura de Ivonne Ortega, quien incluso quiso usar el asunto como negociación con Morena para conseguir el desafuero de Cuauhtémoc Cárdenas: la 4T desafuera al exgobernador de Morelos y MC vota por desaforar a Miguel Ángel Guevara Rodríguez, ofreció Ortega Pacheco sin éxito.

Como pudo saber esta redacción, entre otras exigencias la bancada naranja pidió un punto de acuerdo para remover al diputado Hugo Eric Flores -antiguo enemigo de Blanco Bravo- de la Comisión Jurisdiccional en la LXVI Legislatura, lo cual desde luego no prosperó y las negociaciones cayeron a la total falta de comunicación entre el oficialismo y los opositores.

Por ahora, el PAN prepara la defensa de su diputado federal en un caso que al menos mediáticamente es adverso entre su militancia; por ejemplo, a ello se atribuye la derrota de Santiago Taboada y la oposición a la Jefatura de Gobierno en 2024, a las acusaciones por presuntos nexos con el Cártel Inmobiliario.

[Morena ahora prepara la solicitud de desafuero en San Lázaro contra panistas - La Política Online](#)